

Es ist fröstlich zu wissen, wie viele Menschen sie geschätzt und gern gehabt haben!

Maria Keller

geb.King

* 15.08.1942

† 18.11.2025

Tief bewegt von der großen Anteilnahme möchten wir allen herzlich danken,
die unsere liebe Maria und Mutti auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Die vielen tröstenden Worte, Umarmungen, prachtvollen Blumen und Zeichen
des Mitgefühls schenkten uns in dieser schweren Zeit viel Kraft.

Unser besonderer Dank gilt Pfarrer Christoph Schneider,
der Marias Leben in so einfühlsamer Weise würdigte,
bevor sie nun geborgen in Gottes Hände Ruhe fand.

Ganz herzlich danken wir auch dem Pflege- und Verwaltungsteam
des Hildegard von Bingen Senioren-Zentrums in Nackenheim,
das Maria bis zur letzten Stunde mit liebevoller Fürsorge begleitete.

Im Namen der ganzen Familie

Lothar Keller, Annegret und Manfred Binz